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 Mainz, 04.02.2014 

 

 

Anfrage 0312/2014 zur Sitzung  am 12.02.2014 

 

Schulsozialarbeit (ödp) 
 
Wie der Mainzer Lokalpresse zu entnehmen war, hat sich der Bund aus der Finan-

zierung der Schulsozialarbeit komplett zurückgezogen. Dass hierfür aufgelegte 

Programm soll Ende 2014 auslaufen. 

 

 
Wir fragen daher an: 

 

1. An wie vielen Schulen (bitte die Schulen benennen) in Mainz wurden Sozialar-

beiter im Rahmen der Schulsoziarbeit eingesetzt? 

 

2. Wie hoch war die jeweilige Wochenarbeitszeit der Sozialarbeiter und wie ver-

teilte sie sich auf die einzelnen Schulen?  

 

3. An welchen Schulen musste wegen des o.a. Rückzuges des Bundes aus der 

Finanzierung die Schulsozialarbeit eingestellt werden? 

 

4.1. Wie hoch ist der Betrag, der durch den Rückzug des Bundes aus der Finan-

zierung der Schulsozialarbeit zu kompensieren ist? 

 4.2 Wer stellt diese Mittel nun zur Verfügung (Land/Stadt)? 

 

5. Welche Fördermittel stellt das Land Rheinland-Pfalz für Schulsozialarbeit zur 

Verfügung und an welchen Schulen werden sie eingesetzt? 

 

6. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, den Bund wieder zur Finanzierung der 

Schulsozialarbeit zu bewegen, und gibt es hierzu schon Gesprächskontakte?  

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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